



Paris, le 31 Août 2011

Familles de France sur le pont avec et pour les familles des étudiants

Familles de France a obtenu que le gouvernement prenne en compte les difficultés des étudiants en octroyant le versement d'un dixième mois dans le cadre des bourses.

Familles de France se réjouit de l'annonce faite par Laurent Wauquiez de l'étude d'un passeport logement étudiant. Sa priorité va au logement, poste souvent le plus important dans le budget des étudiants dont les familles vivent loin des pôles universitaires. C'est une mesure juste et égalitaire mais qui ne sera appliqué cette année que dans deux académies : Lille et Lyon.

Fort heureusement TOUS LES ÉTUDIANTS EN BÉNEFICIERONT A TERME et il sera facile d'accès et simple d'utilisation. Il suffira de contacter l'antenne du Crous qui vérifiera que le logement en question garantit un bon niveau de confort et que le loyer n'est pas exorbitant.

Familles de France regrette que le dispositif Loca-Pass ne soit ouvert qu'aux logements sociaux conventionnés, excluant ainsi les logements privés et les logements Crous.

Familles de France demande la poursuite du développement de logements universitaires en plus grand nombre.

Familles de France confirme que les 5 872 nouveaux logements sociaux étudiants livrés, dans 54 nouvelles résidences étudiantes restent notoirement insuffisants.

Familles de France s'alarme devant l'augmentation des situations de pauvreté chez les jeunes et de la paupérisation d'une grande partie des familles appartenant à la classe moyenne. Quasiment la moitié des foyers n'ont pas les moyens d'assurer convenablement les besoins de leurs enfants !

Communiqué de presse